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 ACTA No. 9 

Proceso: Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa:  Comité de Investigaciones Hora de Inicio 12:00 p.m.   

Motivo y/o Evento 
Hora de Finalización  2:00 
p.m. 

Lugar:  Sala de Juntas  
Fecha: 28  de septiembre 
2015 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

Álvaro Martín Gutiérrez M. Coordinador Unidad de 
Investigación 

 

René López Camacho Representante Ingeniería 
Forestal 

 

Maribel Pinilla  Rivera Representante 
Administración Ambiental 

 

Fabiola Cárdenas Torres Representante Tecnología 
en Gestión Ambiental 

 

Carlos Alfredo Rodríguez Representante Tecnología 
en Topografía 

 

 Jorge Valero Representante Tecnología 
Saneamiento Ambiental 

 

 

Elaboró: Daissy Lozada Visto Bueno del Acta: Álvaro Martín Gutiérrez M. 

 
OBJETIVO 
 

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Resultados VI Encuentro de Grupos y Semilleros 

2. Varios 

- Solicitud profesora Fabiola 
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ORIGINAL FIRMADA Y APROBADA POR LOS INTEGRANTES DEL COMITE 

 

 

DESARROLLO 

 

1. Resultados VI Encuentro de Grupos y Semilleros 

 

             El profesor Álvaro inicia la reunión comentando lo siguiente con respecto al evento: 

- Fue exitoso el evento del VI Encuentro de Grupos y semilleros 

- Asistieron 255 persona entre estudiantes y docentes 

- Se presentaron 18 ponencias 

- Se presentaron 5 posters 

- Agradece a la profesora Maribel por la colaboración con el Encuentro 

- El Boletín de Semillas Ambientales ya está casi listo, falta la revisión de dos artículos y está pendiente el 
ISSN. 

 

- El profesor René informa que solicitó que el asistente Camilo fuera exclusivo para la revista. 

- Debido a las limitaciones presupuestales la única revista que va a tener asistente exclusivo es 
Tecnogestión. 

- Pregunta si se va colocar el DOI en los artículos para Semillas Ambientales. 

- El profesor Álvaro responde si bien el Boletín Semillas Ambientales contará con  ISSN y está visible en 
el OJS, no se ha hecho trámites relacionados con el DOI, por lo que va a averiguar sobre este tema. 

 

2. Varios 

 

La profesora Fabiola, Solicita que se asigne otro revisor para los artículos, le es difícil revisarlos. Se acepta 
su solicitud con el fin de agilizar la publicación del Boletín. 

 

      Se da por terminada la reunión siendo las 2:00  p.m. 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

   

   

   


